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DADOS GERAIS 

Data: 14/09/2015 Local: Sala de Reunião da Agem Horário: 10:00 horas 

Tipo de Reunião:  

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

  

Maria Emilia Botelho Sec. Meio Ambiente 

Carmen Celia Granziera Miiyake Sec Planej e Desenv Social 

Maria hélia Farias Sec. Meio Ambiente 

  

CONVIDADOS  

Hélio Vieira Agem 

Alexandre Casasco PM Santos 

João Soares da Silva Sinducom Santos 

Mario Ribeiro  

Uriel Villas Boas Fitmetal 

Vitor Artur Tauro Settaport 

Ubaldino Nascão Settapor 

José Fernando Tavares Papa PM Guarujá 

Luiz Carlos de Amaral Sintracons 

Iara Aparecida Dias Impacto RH 

Robnson Germano Agem/Condesb 

Richard Durant Jr. Agem 

Igor Melo de Souza Agem/ Estagiário 

Caroline de Souto Branco Coutinho Agem 

Gilson Miguel Agem/Condesb 

Alexandre Cruz dos SAntos Agem/Condesb 

Eliseu Braga Chagas PM Itanhaém 

Waldemar de Oliveira Jr. Sintracons 

Rosangela S. Martins Croghi PM São Vicente 

Marinesio Pereira da Silva Asimetal 

Newton Gouvea Filho SEESP 

Walter Berrettari Filho SEESP 

Luciana Freitas Lemos dos Santos Agem/Condesb 

Pauta divulgada em: 
03/09/2015 

Reunião iniciada às: 
10:15 horas 

Término da Reunião às: 
11:10 horas 

 

Ata de Reunião da Câmara Temática de Planejamento e 
Desenvolvimento Econômico 

N 001/2015 
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OBJETIVOS 

 Buscar, junto ao Fórum Cresce Baixada, soluções para a região da Baixada Santista 
enfrentar a crise econômica brasileira. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 
Municípios: Praia Grande, Bertioga, São Vicente, Mongaguá e Peruibe; 
Estado: Sec. Emprego e Relações do trabalho, Saneamento e Recursos Hídricos, Energia, 
Esportes, Lazer e Juventude e Turismo; 
 
Pauta: 

 Item I – Plano de Acompanhamento e Ações de Desenvolvimento Econômico da 

Região Metropolitana da Baixada Santista; 

 

 Item II – Eleição de Coordenador e Relator dessa Câmara Temática; 

 

 Item III – Outros Assuntos de interesse metropolitano. 

 

 
Item I: 
 

 O Director Executivo da Agem, Eng. Hélio Vieira Jr. abriu a reunião da Câmara 
Temática explicando a importância da ativação desta Câmara, inclusive em relação ao 
convite feito ao Cresce Baixada Santista, no intuito de realizar ações conjuntas visando 
a promover discussões, debates e soluções viáveis para a Região Metropolitana da 
Baixada Santista; 
 

 Desligamento do alto forno da Usiminas/Cubatão: os representantes sindicais estão 

preocupados com a possível demissão de funcionários. Querem atrair segmentos, 

como Universidades, Sociedade Civil, Sindicalistas e representantes do poder Executivo 

e Legislativo Municípais, para solucionar a crise e impedir o aumento do desemprego; 

 

 Fórum Cresce Baixada (Sindicalistas e entidades trabalhistas); 

 

 Geração e garantia de emprego na RMBS; 

 

 Instalação de indústrias na Área Continental de Santos; 

 

 Habitação; 
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REGISTROS 

 

 Convocação do representante da Usiminas para próxima reunião; 

 

 Convocação dos Secretários de Habitação das 9 Prefeituras da BS. 

 

Item II: 
 

 Não houve Eleição de Coordenador e Relator da Câmara Temática de 

Planejamento e Desenvolvimento Econômico, ficando para a próxima reunião a decisão 

de se eleger o Coordenador e Relator; 
 

Item III: 
 

 Ouvir o representante da Usiminas sobre o desligamento do alto forno; 

 

 Preparação de documento para ser entregue, na próxima reunião do CONDESB ao 

Vice-governador e Secretário de Desenvolvimento Econômico, Márcio França. 

 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada. 
 

 
 
 
 

 
Santos, 08 de outubro de 2015 

 
 
 

HÉLIO VIEIRA JUNIOR 
Diretor Executivo da AGEM 

 
 
 
 
ROBNSON GERMANO 
Secretário 
 
 


